

INFORMATIONS SUR L'ABONNEMENT-ÉCOLE



Qu'est-ce que Madame A's ?

Ce sont des programmes de francisation entièrement en ligne pour les élèves d'âge primaire pour apprendre et pratiquer la langue sous toutes ses formes en classe comme à la maison!

Il propose :

- ✓ des activités interactives attrayantes et ludiques
- ✓ des leçons vidéo pour apprendre ou réviser des concepts
- ✓ des albums jeunesse lus par une enseignante
- ✓ ... et bien plus!



Pour quels niveaux ?

Madame A's est idéal...

- **Pour les élèves qui sont dans un programme d'immersion francophone :**
 - de la maternelle à la 6^e année du primaire, en suivant leur niveau scolaire
- **Pour les élèves qui ont une base en français ou avec des difficultés d'apprentissages:**
 - de la maternelle à la 6^e année du primaire, en suivant leur niveau scolaire
 - comme les programmes, leçons et activités peuvent être répétés autant que les élèves en ont besoin et qu'ils contiennent beaucoup de support visuel et contextuel, ils sont facilement adaptables à plusieurs niveaux d'habiletés

- **Pour les élèves qui commencent à apprendre le français :**
 - de la maternelle à la 6^e année du primaire/Secondaire 1, en suivant le niveau scolaire immédiatement sous le leur
 - par exemple, un élève de deuxième année utiliserait le niveau première année pour s'assurer de bien comprendre les bases.



Que comprend l'abonnement-école ?

L'abonnement-école comprend :

- 1- un accès de 4 mois pour les enseignants et élèves au programme choisi
- 2- un nom d'utilisateur et mot de passe personnel pour chaque enseignant et élève inscrit
- 3- un accès qui pourra être utilisé en classe comme à la maison
- 4- 10 à 12 semaines de contenu éducatif entièrement en français avec des thèmes variés à chaque semaine.
- 5- 1h en personne ou en ligne avec vos enseignants pour les familiariser avec la plateforme et pour donner des idées d'utilisation en classe comme à la maison (rendez-vous à finaliser avec les enseignants, disponibilités du lundi au vendredi seulement).

Découvrez

- Les différents programmes et plan de cours [ICI](#)



Comment accéder à l'abonnement ?

- Les enseignant(e)s des classes abonnés et leurs élèves auront accès à notre programme sur [notre plateforme](#).

- Ils recevront également un courriel lorsqu'un nouveau contenu sera paru*. Il suffira de cliquer sur le lien pour accéder à la semaine de contenu.

⚠ Il se peut que le courriel arrive dans les courriels indésirables.

* Dans le cas des abonnements contractés par les Centres de services scolaires, cela est conditionné à leur acceptation de nous fournir les adresses courriel des enseignant(e)s.*

Note importante : il n'y a pas de publicité sur la plateforme de Madame A's.



Les élèves auront-ils accès aux contenus ?

Oui, à la maison comme en classe! Une nouvelle semaine de cours s'ouvrira à eux à chaque 7 jours. Une fois les 10 à 12 semaines de débloquées, ils auront accès encore un 4 à 6 semaines de plus pour revoir le contenu au besoin.



Sous quel format les programmes sont-ils diffusés ?

Tous nos contenus sont disponibles entièrement en ligne. Certaines activités peuvent également être imprimés en forme PDF au besoin. Il est donc possible de les consulter sur n'importe quel type d'appareil, ou de les diffuser sur un TBI.



Comment acheter un abonnement-école ?

- Le tarif des abonnements-écoles varie selon le nombre d'élèves.
- Pour avoir plus d'informations, obtenir une soumission ou procéder à un achat, écrivez-nous à alexa@madameas.com



Les ateliers de Madame A's

Madame A's anime également des ateliers en classe ou en ligne pour apprendre à utiliser les connaissances du programme en contexte spontanée.

Voici les thèmes disponibles :

- Lecture interactive d'album avec activité « carnet de lecture »
- Comment utiliser Madame A's en ateliers
- Atelier d'écriture sur un thème donné
- Comment faire un appel Zoom ou Teams avec une classe
- La « Nétiquette » (Pour les élèves du 2^e et 3^e cycle)
- Groupe de discussions sur un sujet donné à partir d'un album lu + projet de suivi
- **Pour les enseignants** : comment utiliser Madame A's pour vos évaluations, conseils pour communiquer avec les parents, comment ajouter de la technologie à vos leçons
- **Pour les parents** : comment promouvoir le français à la maison, idées d'animation de lecture, comment appuyer votre enfant en difficulté en français, conseils pour utiliser le programme avec son enfant à la maison

Durée : une heure- En présentiel ou en ligne– 30 élèves max. par séance

Tarifs

1 atelier : 200\$ + tx + frais de déplacement

Rabais de 5% sur 2 ateliers effectués le même jour - Rabais de 10 % sur 3 ateliers effectués le même jour

INFORMATION ABOUT SCHOOL MEMBERSHIP



What is Madame A's?

Madame A's is a French online program for primary-age students to learn and practice the language in all its forms within the classroom as well as at home!

It features :

- ✓ fun, interactive activities
- ✓ video lessons to learn or review concepts
- ✓ children's books read by a teacher
- ✓ ... and much more!



Which levels should we use?

Madame A's is ideal...

- **For students in French immersion programs:**
 - from kindergarten to grade 6, following their grade level

- **For students with a basic knowledge of French or with learning difficulties:**
 - from kindergarten to grade 6, following to their grade level
 - ☒ Since the programs, lessons and activities can be repeated as often as students need them, and contain plenty of visual and contextual support, they are easily adaptable to a wide range of ability levels.

- **For students just starting off on their French-learning journey:**

- from kindergarten to grade 6/Secondary 1, following the grade level immediately below their own
- for example, a second-grader would use the first-grade level to make sure he or she understands the basics.



What does a school subscription include?

The school subscription includes :

- 1- a 4-month access for teachers and students to the chosen program
- 2- a personal username and password for each registered teacher and student
- 3- access that can be used both in the classroom and at home
- 4- 10 to 12 weeks of educational content entirely in French, with a variety of themes that change each week.
- 5- 1 hour in person or online with your teachers to familiarize them with the platform and provide ideas for use in the classroom as well as at home (appointment to be finalized with teachers, availability Monday to Friday only).



Discover

- The different programs and lesson plans [HERE](#)



How do we access the subscription?

- Teachers of subscribed classes and their students will have access to our program on [our platform](#).
- They will also receive an email when new content is released*. Simply click on the link to access the week's content.



It may arrive in your spam folder.

* In the case of subscriptions contracted by School Service Centers, this is conditional on their agreeing to provide us with teachers' e-mail addresses*.

Please note: there is no advertising on Madame A's platform.



Will students have access to the content?

Yes, both at home and in class! Every 7 days, a new week of lessons will open up to them. Once the 10 to 12 weeks have been unlocked, they will have access to another 4 to 6 weeks to review the unlocked content as needed.



In what format are programs broadcast?

All our content is available entirely online. Some activities can also be printed out in PDF format if desired. They can therefore be consulted on any type of device, or viewed on an interactive smartboard.



How do I buy a school subscription?

- School subscriptions are priced according to the number of students enrolled.
- For more information, to get a quote or to make a purchase, communicate with us at alexa@madameas.com



Madame A's workshops

Madame A's also runs workshops in class or online to teach students how to use the knowledge learned in the program in spontaneous contexts.

Here are the themes available:

- Interactive album reading with "reading log" activity
- How to use Madame A's in workshops and centers in class
- Writing workshop on a given theme
- How to make a Zoom or Teams call with a class
- Netiquette (For Cycle 2 and 3 students)
- Discussion group on a given topic based on an album read with a follow-up project (Ideal for teachers looking to evaluate their students' communication skills!)
- For teachers: how to use Madame A's for your assessments, tips for communicating with parents, how to add technology to your lessons
- For parents: how to promote French at home, ideas for reading activities, how to support your child with French difficulties, tips for using the program with your child at home.

Duration: one hour - In-class or online - max. 30 students per session

Rates

1 workshop: \$200 + tx + travel expenses

5% discount on 2 workshops on the same day - 10% discount on 3 workshops on the same day